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06 DE JULHO
PLATAFORMA SS-6 DA PETROBRÁS
CAMPOS — RJ
IMPROVISO AO VISITAR A PLATA-
FORMA

Meus Senhores:

O desenvolvimento do nosso País, para ser mantido
no ritmo necessário e em prazo relativamente pequeno,
ou médio prazo, para que possamos proporcionar ao
povo brasileiro uma sociedade com mais perspectivas de
felicidade, depende da nossa possibilidade energética.
Tudo, hoje, gira em torno da energia. Das possibilida-
des que temos, necessárias aos diversos setores de ativi-
dades, para transformar esta nossa sociedade numa so-
ciedade com perspectiva de felicidade, nós já chegamos
à conclusão de que a médio prazo, dentro de cinco
anos, poderemos produzir com fontes renováveis cerca
de até um quarto do consumo atual da nossa importa-
ção de petróleo. Isto significa que, por muito tempo ain-
da, vamos depender de ter o petróleo à mão. E como
disse ontem, no meu pronunciamento, dado que os po-
ços internacionais do petróleo e a instabilidade política
das regiões que produzem a grande percentagem do pe-
tróleo, não nos asseguram a possibilidade de ter, mesmo
que possuíssemos capacidade financeira para comprá-lo,
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a possibilidade de ter esse petróleo, no futuro, o melhor
substituto para o petróleo importado ainda é o petróleo
produzido no País.

Daí porque eu me congratulo com a Petrobrás,
através do Doutor Ueki, seus diretores, seus engenhei-
ros, seus operários, pelo esforço que está sendo realiza-
do no País. Esforço que deveria ser melhor levado à
opinião pública brasileira, não muito esclarecida sobre o
trabalho que a Petrobrás tem feito. Feito com os parcos
recursos de que dispõe o País. Eu quero crer que a Pe-
trobrás está com a orientação certa. O que tem faltado à
Petrobrás é o que tem faltado ao Brasil: recursos sufi-
cientes porque o seu pessoal já atingiu a tecnologia ca-
paz, nos moldes dos campos que nós temos encontrado,
de produzir o nosso petróleo. Eu me congratulo com o
Doutor Ueki e com seus diretores pelo que tenho lido e
pelo que ouvi hoje.

E tenho a certeza de que os Senhores com essa de-
dicação, esse esforço e com o apoio nosso e, quero crer,
de todo o povo brasileiro, poderão, num futuro que já
vejo bem mais perto, substituir este angustiante dilema
de ter que importar o petróleo e dispor de recursos para
pagar. Meus cumprimentos.




